

令和2年7月20日

本中連・定例会 各位、地区社協・理事会 各位
本郷中央地区ミニリンピック実行委員 各位

～第37回 本郷中央地区～
--ミニリンピック 中止 のお知らせ--

本郷中央地区ミニリンピック実行委員会
大会委員長 細田 利明
実行委員長 原 恒雄

第37回本郷中央地区ミニリンピックは、5月24日(日)に開催するべく計画していましたが、新型コロナウイルス感染防止の収束が読み切れない事態の3月26日に大会事務局(細田、原、条川、浅井)の4者で協議し、時期未定の延期としてきました。更に5月30日に本中連・役員会(細田会長、原副会長、条川事務局長)の拡大会議として、競技主管の地区スポーツ推進委員連絡協議会(浅井会長、嶋崎副会長)と来場者主管の地区社会福祉協議会(竹谷会長、折田事務局長)の出席を得て協議をした結果と栄区民まつりとの連携による(最終結果)、下段に記述する諸事項等を総合的に勘案して、やむを得ず中止の決定をしましたので、お知らせします。

開催を楽しみにしていた多くの関係者・地域住民には誠に申し訳ない事態ですが、現在の生活環境等をご理解頂きますとともに、本件の主旨をお伝えくださるようお願いします。

記

1. 5月30日に協議した主な事項

(1) 延期して実施する場合の候補日について

1次候補日としては11月15日(日)を考えていたが、敬老のつどいは中止と決定したことから、敬老のつどい開催を計画していた10月4日(日)を2次候補日とする。

(2) 時間帯と開場の設営について

従前のように9時30分～15時30分のような1日掛かりはやめて、午前だけで切り上げることや当日の天候にもよるがテントを張らずに会場の設営をすることも考える。

(3) プログラム・演目は簡素化を考えて、次のような内容を計画する。

① 町内会自治会対抗の競技は取り止める。…綱引き、リレー、メディシンボール等

② 子どもたちの運動会がなかったことや敬老のつどいを中止したことなどを考えて、
幼児・小中学生の子どもたちと高齢者が参加しやすい競技・演技を取り入れる。

(4) 競技・演技等に参加している以外の時間帯は、新型コロナウイルス感染防止対策のために新生活基準(withコロナ)を順守するよう啓発と周知を行い、全員が協力する。

① お互いのスペース・間隔の確保

② マスクの着用、こまめな手洗い・洗浄、等

③ 可能な限り会話の自粛、等

2. 栄区民まつりとの連携について

11月7日(土)に開催予定の栄区民まつりを中止と決定した場合は、本郷中央地区として第37回ミニリンピックも連携して中止とする仮決定をしていましたが…。

〈最終結果〉

栄区民まつり実行委員会の書面評決の意見集約結果の報告等を受けて、7月20日の区連会において栄区民まつりは中止と決定したので、これを受けて第37回ミニリンピックは中止と決定しました。

以上

（本件の問合せ・連絡先）

本中連・事務局長 条川 賢二 Tel 893-7172